
 
Da bei der Beantwortung von Frage 3 dieser Anfrage bzw. deren Beratung Details zu Er-
schließungskosten offenbart werden, deren Kenntnis bei der Vermarktung der Grundstücke 
zum Nachteil gereichen könnte, wird Frage 3 aus Gründen des öffentlichen Wohls unter Aus-
schluss der Öffentlichkeit beraten und auf der Tagesordnung als TOP 36. ergänzt. 
 
Die Beantwortung der Fragen 1 und 2 sowie 4 und 5 erfolgt durch Herrn Oberbürgermeister 
Dr. Tauras. 
 
Ratsherr Johna äußert eine Nachfrage bezüglich des hohen Grundwasserstandes in dem Be-
reich und den damit verbundenen Problemen bei der Errichtung von Gebäuden. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras bestätigt die Problematik, wobei die Probleme aber 
durchweg technisch lösbar seien, was allerdings mit zusätzlichem Aufwand und zusätzlichen 
Kosten verbunden sei. 
 


